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CONCEJO MUNICIPAL DE BUCARAMANGA 

SALON CENTRAL DE SESIONES ‘‘LUIS CARLOS GALAN 

SARMIENTO’’ 

 

ACTA No.010 CORRESPONDIENTE A LA PLENARIA 

VIERNES 26 DE FEBRERO DE  2021  

HORA DE INICIO 2:00 PM 

Sesión virtual 

 

PERIODO DE SESIONES EXTRAORDINARIAS DE 2021 

MESA DIRECTIVA DEL CONCEJO MUNICIPAL 

 

H.C EDINSON FABIAN OVIEDO PINZON. 

Presidente 

 

H.C LEONARDO MANCILLA AVILA.  

Primer vicepresidente 

 

H.C ROBIN ANDERSON HERNANDEZ REYES. 

Segundo vicepresidente 

 

CARLOS ANDRES HINCAPIE RUEDA.              

Secretario General  

 

HONORABLES CONCEJALES CON VOZ Y VOTO 

Asistentes a la Plenaria 

 
MARINA DE JESÚS ARÉVALO DURAN  

LUIS EDUARDO ÁVILA CASTELBLANCO 

JAVIER AYALA MORENO 

LUISA FERNANDA BALLESTEROS CANIZALEZ 

CARLOS ANDRÉS BARAJAS HERREÑO 

JAIME ANDRÉS BELTRÁN MARTÍNEZ  

LUIS FERNANDO CASTAÑEDA PRADILLA  

FRANCISCO JAVIER GONZALEZ GAMBOA 

ROBÍN ANDERSON HERNÁNDEZ REYES 

WILSON DANOVIS LOZANO JAIMES  

LEONARDO MANCILLA AVILA 

NELSON MANTILLA BLANCO 

SILVIA VIVIANA MORENO RUEDA  

ÉDISON FABIÁN OVIEDO PINZÓN 

CARLOS FELIPE PARRA ROJAS 

TITO ALBERTO RANGEL ARIAS  

JORGE HUMBERTO RANGEL BUITRAGO  

CRISTIAN ANDRÉS REYES AGUILAR 
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ANTONIO VICENTE SANABRIA CANCINO 

PRESIDENTE: Buenas tardes para todas las 

personas que nos están viendo a esta hora, a 

los compañeros concejales y a los 

funcionarios de la Administración que nos ven 

por la transmisión. Por favor secretario 

hacer el primer llamado a lista. 

 

SECRETARIO: Gracias señor presidente; buenas 

tardes honorables concejales a las diferentes 

personas de la Administración central que nos 

acompañan, a los compañeros de planta del 

Consejo. Procederé hacer el llamado a lista: 

MARINA DE JESÚS ARÉVALO DURÁN.  Buenas tardes 

para todos, presente secretario. 

LUIS EDUARDO ÁVILA CASTELBLANCO.  Muy buenas 

tardes para todos los honorables concejales, 

para todo el equipo de planta, Presenté señor 

secretario. 

JAVIER AYALA MORENO.  Buenas tardes para 

todos y presente. 

LUISA FERNANDA BALLESTEROS CANIZALES. 

CARLOS ANDRÉS BARAJAS HERREÑO.  

JAIME ANDRÉS BELTRÁN MARTÍNEZ.  

LUIS FERNANDO CASTAÑEDA PRADILLA.  Secretario 

Muy buenas tardes, Un saludo para los 

compañeros concejales de Bucaramanga, a los 

funcionarios y a todos.  Presente secretario. 

FRANCISCO JAVIER GONZÁLEZ GAMBOA.  Buenas 

tardes señor secretario, un saludo a todos 

los compañeros concejales y funcionarios de 

la Corporación.  Presenté. 

ROBIN ANDERSON HERNÁNDEZ REYES.  Muy buenas 

tardes para todos, presente señor secretario. 

WILSON DANOVIS LOZANO JAIMES.  Buenas tardes 

para todos, presente secretario. 

LEONARDO MANCILLA AVILA.  

NELSON MANTILLA BLANCO.  Presenté señor 

secretario. 

SILVIA VIVIANA MORENO RUEDA.  

EDINSON FABIÁN OVIEDO PINZÓN.  Presente. 

CARLOS FELIPE PARRA ROJAS.  Presente. 
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TITO ALBERTO  RANGEL ARIAS.  Buenas tardes 

secretario, Saludos compañeros, presente. 

JORGE HUMBERTO RANGEL BUITRAGO.  

CRISTIAN ANDRÉS REYES AGUILAR. Buenas tardes 

para todos, presente señor secretario. 

ANTONIO VICENTE SANABRIA CANCINO. Buenas 

tardes para todos, presenté secretario. Señor 

presidente han respondido a lista 13 

honorables concejales, Por lo tanto, hay 

quórum decisorio y deliberatorio. 

 

PRESIDENTE: continuamos señor secretario por 

favor. 

 

INTERVENCIÓN: HC.  CARLOS ANDRÉS BARAJAS; 

Presidente para una moción. 

 

SECRETARIO: señor presidente confirman 

asistencia el concejal Carlos Barajas y el 

concejal Luis Ávila. Y por lo tanto hay 14  

honorables concejales en la sesión. 

 

PRESIDENTE: señor secretario continuemos con 

el orden del día. 

 

SECRETARIO: Sí señor presidente;   

Primero- llamado a lista y verificación del 

quórum. 

Segundo- discusión y aprobación del orden del 

día. 

Tercero-  lectura y aprobación de actas. 

Cuarto - lectura de documentos y 

Comunicaciones. 

Quinto - proposiciones y asuntos varios. 

Sexto -clausura de sesiones extraordinarias 

del primer periodo del año 2021, himno de la 

República de Colombia, himno del departamento 

de Santander, himno de la ciudad de 

Bucaramanga. Intervención del señor alcalde 

de Bucaramanga INGENIERO JUAN CARLOS CÁRDENAS 

REY, intervención del señor PRESIDENTE de la 

Corporación, FABIÁN OVIEDO PINZÓN. 

Bucaramanga viernes 26 de febrero de 2021, 

hora 2 pm. El PRESIDENTE FABIÁN OVIEDO  

PINZÓN, EL PRIMER VICEPRESIDENTE LEONARDO 

MANCILLA ÁVILA, EL SEGUNDO VICEPRESIDENTE 
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ROBIN ANDERSON HERNÁNDEZ REYES, EL SECRETARIO 

GENERAL CARLOS ANDRÉS HINCAPIÉ  RUEDA. Ha 

sido leído el orden del día Señor Presidente. 

 

INTERVENCIÓN: HC.  LEONARDO MANCILLA ÁVILA.  

Secretario  buenas tardes, para registrar mi 

asistencia, Leonardo mancilla presente. 

 

SECRETARIO: Sí señor concejal.  Ha sido leído 

el orden del día Señor Presidente. 

 

PRESIDENTE: leído el orden del día, aprueban 

el orden del día los honorables concejales. 

 

SECRETARIO: señor presidente ha sido aprobado 

el orden del día. 

 

PRESIDENTE: aprobado el orden del día, 

continuamos Señor secretario. 

 

SECRETARIO: tercero; LECTURA Y APROBACIÓN DE 

ACTAS. Señor presidente en secretaría general 

no hay actas para ser aprobadas. 

 

PRESIDENTE: continuemos por favor. 

 

SECRETARIO: cuarto;  LECTURA DE DOCUMENTOS Y 

COMUNICACIONES.  Señor presidente en el 

correo institucional de la secretaría general 

no hay documentos y Comunicaciones radicadas. 

 

PRESIDENTE: continuemos. 

 

SECRETARIO: quinto;  PROPOSICIONES Y ASUNTOS 

VARIOS. En el correo institucional de la 

secretaría general no hay radicadas 

proposiciones para este  punto señor  

presidente. 

 

PRESIDENTE: estamos en proposiciones y 

asuntos varios. 

 

SECRETARIO: sí señor. 

 

PRESIDENTE:  acá yo quiero tener un espacio, 

para que por favor le demos la palabra señor 
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secretario a la secretaría jurídica  del 

Consejo, yo quiero que nos cuente qué ha 

pasado y qué avances hemos tenido con las 

cuentas que están pendientes del año 2020 de 

las personas que trabajaron y aprovechó para 

aclarar, que este tema se presentó debido a 

que inflaron el presupuesto Cómo se advirtió 

en su momento en su debate, ese presupuesto 

venía inflado en cerca de $ 70.000.000.000  

con el tema de la actualización catastral; 

eso a los resultados del presupuesto del 

Consejo  pues obviamente nos disminuyó ese 

gasto, que fue lo que  vivió el presidente 

anterior y se deben unas cuentas a algunos 

contratistas que no se han podido solucionar, 

pero yo quiero que la jurídica me dé un 

informe del avance, porque son personas que 

están solicitando el pago. Para que 

aprovechemos en este punto por favor y 

escuchemos a la jurídica.  Está por ahí? 

 

SECRETARIO: Sí señor presidente, voy a  

proceder a llamarla para que conteste al 

llamado   doctora JENNY FERNANDA BAYONA 

CHINCHILLA. 

 

INTERVENCIÓN: DOCTORA JENNY FERNANDA BAYONA 

CHINCHILLA secretaría jurídica del Consejo. 

Presenté señor secretario. Buenas tardes 

señor presidente, un saludo a la mesa 

directiva y a todos los concejales presentes 

en la plenaria, Muchas gracias, Estoy atenta 

para cuando me den el uso de la palabra  

informarles. 

 

PRESIDENTE: ya lo tiene doctora, Si quieres 

avanza, Queremos saber en qué estado se 

encuentran estas personas y qué solución se 

les está planteando, qué has adelantado para 

que le cuente a los honorables concejales por 

favor. 

 

INTERVENCIÓN: DOCTORA JENNY FERNANDA BAYONA.  

Gracias Señor Presidente, bueno efectivamente 

lo que hicimos por parte de la oficina de la 

tesorería y de la oficina jurídica del 
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Consejo, fue primero que todo reunirnos,  

revisar la resolución 140 dónde se 

relacionaron  las cuentas por pagar año 2020. 

Hemos hecho mesas de trabajo con la 

administración, con la Secretaría de 

Hacienda, Ayer tuvimos una reunión con la 

jefe jurídica del municipio, donde se dejaron 

algunas tareas; estamos trabajando 

Precisamente en buscar esa figura jurídica  

procesal para poder vincular a todos los 

contratistas, ya que digamos que en esta 

relación de cuentas por pagar; hay 

contratistas de prestación de servicios, 

contratistas de funcionamiento de la entidad, 

todos los contratos que se celebraron y 

quedaron en cuentas por pagar del año pasado 

están relacionados allí. Entonces estamos 

buscando la figura jurídica también con el 

asesor externo a efectos de evitar cualquier 

error  procedimental Por así decirlo y poder 

vincularlos a todos para que se pueda 

realizar un solo pago por una  única vez con 

todos los contratistas relacionados. Sería 

muy bueno señor presidente que de pronto se 

nombrará quizás a uno o dos de los 

contratistas de prestación de servicios, para 

poder tener con ellos digamos que una 

constante comunicación e  ir presentando los 

avances. yo reiteró que la oficina jurídica y 

la oficina de tesorería Siempre han trabajado 

en equipo estamos de puertas abiertas ante 

cualquier solicitud que quieran hacer, 

cualquier información respecto  a los avances 

que hemos hecho, nosotros estamos prestos 

pues a resolver todo, quiero dejar de 

presenté señor presidente y a todos los 

concejales que estamos trabajando, Qué es 

algo de tener un poco de paciencia porque 

cuando se trata de trámites procesales, todos 

sabemos la congestión en la jurisdicción de 

lo contencioso administrativo, pero lo 

llevaremos a feliz término Ojalá que podamos 

hacer conciliaciones extrajudiciales digamos 

que es el primer paso y no tener que ir a 

instancia de un proceso para demorarnos años 

en el mismo. Entonces por parte de la oficina 
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jurídica, de tesorería y del municipio si se 

están adelantando acciones. La semana 

entrante vamos a citar al comité de 

conciliación para presentar la propuesta de 

la acción procesal a seguir. 

 

PRESIDENTE:  vale era lo que quería escuchar 

doctora para que se den cuenta que se está 

gestionando, Vuelvo y repito esto no depende 

de la Administración mía como presidente ya 

que son unos gastos que se hicieron en el año 

2020, basados en un presupuesto inflado, en 

una actualización catastral que no se dio y 

obviamente nosotros dependemos de los 

ingresos corrientes de libre  destinación, la 

ecuación queda alterada y de manera  negativa 

para el tema presupuestal, Entonces estos 

recursos no los tiene el consejo de la 

ciudad, por eso es que se están Estableciendo 

estas mesas de trabajo para que le podamos 

dar pronta solución a todos los contratistas 

A quiénes se les adeuda. Continuemos señor 

secretario. 

 

INTERVENCIÓN: HC. LUISA FERNANDA 

BALLESTEROS.  Secretario para registrar el 

ingreso a la sesión. 

 

PRESIDENTE: secretario está conectado. 

 

SECRETARIO: Sí, sí, sí, señor presidente 

registrada la presencia de la concejala. 

Sexto- CLAUSURA DE LAS SESIONES 

EXTRAORDINARIAS 

 

PRESIDENTE: la asistencia del CONCEJAL JORGE 

HUMBERTO RANGEL por favor secretario 

confirmarla ya había escrito en el chat. 

 

SECRETARIO: sí señor, Ya estaba Registrada.  

 

PRESIDENTE: continuamos con el orden del día 

secretario. 

 

SECRETARIO: sexto- CLAUSURA DE LAS SESIONES 

EXTRAORDINARIAS DEL PRIMER PERIODO 2021, 
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HIMNO DE LA REPÚBLICA DE COLOMBIA, HIMNO DEL 

DEPARTAMENTO DE SANTANDER, HIMNO DE LA CIUDAD 

DE BUCARAMANGA…. 

Suenan los respectivos himnos. 

 

PRESIDENTE: continuemos señor secretario. 

 

SECRETARIO: INTERVENCIÓN DEL SEÑOR ALCALDE DE 

BUCARAMANGA INGENIERO JUAN CARLOS CÁRDENAS 

REY. 

 

PRESIDENTE: bueno, el señor alcalde presentó 

excusas, realmente pues no coincidía la 

agenda con esta hora de la clausura de las 

sesiones extraordinarias. Entonces no va a 

intervenir Pues porque su agenda estaba 

Cruzada con ésta. Señor secretario  

continuamos por favor. 

 

SECRETARIO: INTERVENCIÓN DEL SEÑOR PRESIDENTE 

DE LA CORPORACIÓN; SEÑOR PRESIDENTE: FABIÁN 

OVIEDO PINZÓN. 

 

INTERVENCIÓN: HC. FABIAN OVIEDO PINZON.  

Bueno, hemos dado por finalizado esta 

convocatoria extraordinaria, con los tres 

proyectos que fueron radicados y fueron 

aprobados, Seguiremos pendientes de cada uno 

de los proyectos y los controles políticos 

que requiera el concejo de Bucaramanga, 

obviamente prestándole la garantía A cada uno 

de de los corporados, para que puedan 

participar y puedan debatir y Asimismo pues 

tener igualdad de condiciones. Damos por 

clausurado y finalizado este periodo de 

Extraordinarias. Señor secretario. 

 

SECRETARIO: señor presidente se ha agotado el 

punto sexto del orden del día, por tanto, se 

agotó todo el orden del día. 

 

PRESIDENTE: vale secretario, Feliz tarde para 

todos.  
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Las anteriores intervenciones se encuentran 

grabadas en archivo de voz computarizado a 

la fecha. 

 

Para constancia se firma para su aprobación 

en plenaria.  

 

Presidente:    

 

                EDINSON FABIAN OVIEDO PINZON. 

 

 

 

Secretario:                

                CARLOS ANDRES HINCAPIE RUEDA. 
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